

Reafirma juventud nicaragüense compromiso con revolución sandinista



Managua, 5 ene (RHC) La juventud nicaragüense reafirmó su compromiso con la defensa del proceso sandinista, a propósito de una jornada de homenaje por el aniversario 60 de la Revolución Cubana.

La cita, organizada por la Red de Jóvenes Comunicadores sesionó en el Palacio de Cultura de Managua, donde los asistentes debatieron en torno al papel de la juventud en la situación actual del país, cuánto pueden aprender del proceso iniciado en Cuba en 1959, y de la necesidad de encontrar iniciativas de comunicación que combatan la campaña de desinformación contra el país.

La jornada en saludo a las seis décadas del triunfo de la Revolución Cubana incluye un amplio plan de actividades que llegará a varios territorios de la nación, y tendrá a los jóvenes en los roles principales.

(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba